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高浜 1号機 E2号機の早期再稼動fよ、当納錢会の目自守である r原千力の平和利用の推

進と原子力への正しい知識と議里解を深めるとともに、原子カエネルギーの確立を図り、

日本経済の安定と国民生活の貿白守向上に寄与するこことに合致するものであります。

つきましては、安全最優先のもとで、関西彎力l抑が企業統治畿力を向上させiコ ンプラ

イアンスを徹陰してもヽくことを前提焦、高浜発電所 覇号機 田2号機の安全対策工事が完

了とt国による検査に合格されれば、速やかに再稼動が果たせるよう高浜町鋳会として

再稼機の判断を進められることを請願いたします。            .
以 上

(誇願者)

(紹介畿員) 藤 野  用用

盛浜発報所 112持機の再議鋤を求める静願

貴職におかれましては、驚風頃より町政発展のためご尽力いただいていることに対し

心から敬慧を表む厚く御礼申し上tずます。

我々、福井蟻原子力平和利用協騒会高浜支部は蔵浜町民有志で構成された団体で、高

浜発電所の諮課題はもとより国のエネルギー政策全般についても会長の無織と理解を

深めながら、必要な提雷活動等を行つてきました。

さて、我が国は、CO神 21で採択された「パリ協定』により、2013年度比で

20eO年まて↓に260ぬ温室効果ガスの排農量を肖ビ減する目標を確定しました。一方、

20¬ 8年 7月 に第 5次エネルギー基本計回が霧籐決定され、原子力を五ネルギー供給

の安定性に寄与する「ベースロード電源」として位置づけた童で、原子力発電比率を

20～ 22%と しましたっ

この比率を達成するために1ま、30基琴星度の原子力発電所の稼働が必要となりますが、

現時点において稼働している発電所は、高浜発電所 S、 4持機を含めて9基のみです。

廃炉が決定された発電所が24基におよぷ中、エネルギー基本計回の比率水幕を少しで

も上げるためには、炉齢40年を迎える原子力発篭所の選轍期間を延長して再稼働させ

る必要があります。

盛浜町に立地する高浜発電所で再稼働に至うていない 1、 2号機は、両基ともに炉齢

40年を超えておりますが、原子炉等規制法燈基づき、2016年 6月 It運転期間延長

が著議可され、安全戦対策工率が進んでおり、1号機は聞もなく完成する状況です。

高浜地域の経済安定と町民の生活環境を整えるためには、最大の雇用癬l出先である高

浜発逆跡が町員との共存共栄を国りながら町の基幹産業としての役害llを果たすことが

重要です。
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と̀真の地元重ネ見・立,也ナ也載との共存共栄を関係機関への申入れと

み萬浜発電所 1・ 2号機再豫働の判断の申入れ。  _

上記2点に関する講顧善

令和 2年 9月 23置

高浜町議会議長  :
上羅 徳郎 殿

孝ギ瑯

高浜蟻 会議  上羅 徳郎 殿

愛機におかれましては肖常日頃より隠丁政メ尭農のため、町民の安心安全のため御尽力

賜つておりますことに、自由民表党福舞熱支鶏運台会薦浜町支部党員を代表し心から

犀く御礼申し上げます。    ´

澪√盈み漁銀梵littk国の費怪政麓盈して圏家の安金急繁無Ⅲ熙痰の安心錢食オょ暮らし

を守るべく、籍員党総裁のもとT致圏籍して舞めています。鶏裁党萬浜町費郡として

も、哩民の暮らしの最先端で地域の繁栄、町民(7)安全安心を守るべく、鴬員麓友麒

に日々 活動しているものであります。                   .

こ鈴度は鋒凛鼈驚力事業議避と地
'成

との崇存共染鈴諜纏、'第 2に鶴浜燃子奈発電断

1募 2締機の期 組白1,すての、自民麓満擬噛故郡の慧鬼を御瞼み顔きれ薦浜罐

として関係機関へめ強い働者かけを齢麟する尊)のであります。

紹介議 勢五 災
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Ч考影碁義

it驚の地元薫機 。弦轍地域との共存共難肇関係機関電申ひ入れること孝

昨年ガ差覚した関斯竃方役愛の鍵隷贄綾 lll輩蜀題l改、高議期黄遼とって輩沙今まで錢

ってきた糧観進と、期の逮率デ排r琴∵政策電密等してい轟議い謗熔り毯大きく失墜

させた。籐ぽ愛 ‐入一人び)愚笠′ゝを軽棧し、地元宥角警惑鬼攘鍵亨貌 l載
・
事是りるな

イヽゝう鷺力事業を搬迩す為うえで議ゅた経麓季議で議る。原子豫とこ女ヽとする理解感

鶴
J・ 疑 “人 本人の患いと誇り確壌李∫もされ盈苺C″,でなとすれぽなら欺い。

錦重雪姿員会の調査線簿馨絶 t(と,「透襲1隆 を欠く、議ゃ盈 靭 尭範4覚j ttS関題

行為を五当イヒt/て とゝゑ逸患どなとブて騒諄している。捨の後鰯瀬篭掬1需 役員(″)退

難や新経営着雑よる鼓車が行船れていることlよ評価でき鍮が.今後の漂静力発

篭所を敢吟巻く異墟lま、立地進蛾を監視することが今まで以上遺求められる。

したがっで、電力事業警

“

ま今まで麒二
'こ

典の地元重視、立鑢鷺城避との典存共

栄の燃薫電立ち返る必要がある。

以上のような観点かも、葛浜町議会に鶏かれましても、隠関係機罐及び竃カ

事業警とこ対し輿の
'也

元重機 働共華r~崇栄を図るよう数く中ψ入れす轟ことを請顧

致もます。

千

戸

●

|■ ,

:ヤ 亀

密̀蔦涙発罐腕 心稼等機苺稼慟の報麟森するこな奪

麹球継醍ぞ毯髯攀東‡こ議とする機が圏鞭 ∋資源供給の不安定、通ネルギーー角給率

攀鵞の議機を鑑怒る電、残が園t竜鶏子する原子掬発罐士l汗 の惑要性lま論を俊たな

しヽこ

また、今驀力ヽもめこことlナ ウイルス蟻染痛建みられるよう4毯 、鍮機管理くア♪騒弱

喜lttlEEl難 な導ラゝうべき事態奪招くこ晟翠籐塁b滝奪五ネブ歩・ギー/デす鰤章こ議笠ゝでも

そのような枕鰈電磁れば、今以上の璃鑢俺遭遇すること瞭鬼を見る浪吟導麟デlら

かである。熱綸1犀 ∫ヽいプチ狩鐘所の安J鰺安全対策を鶏漠え丸うえ、安全対策工事

が鍵 ∫b雄プラント掩学いて子ま、等鐵章こ穏歓働させるととが必要である。

今綾善当支郡乙しても自浜灘竜所 1母機燃安全財策工事が完了する踏の機告

を受け、すで
'こ

瀬子デ予規制委員会まり盛渓 整a2号機の運転期聞錘最ぬ謙 llご 惑

れている通と攀を麟護え.嶺 痩ゑ、癌競噸の雄墟籍湊持繊発展翰熊瞼章こ撃期鼈欝

稼働する必要が盛為と考えると

以上のま静芹ぶ騒点から、薦機Ilf錘会i金務かれましても蔦浜発竃胤 ,2を軽

の安唸対策五季
'こ

移いて関係揺関の承認が下り次第、速やデどヽな再稼働σD決議を

されることオど講顧致紗ます。

以上、当支郡覚員の声を充分騨犀,J賜 り嶺次の事項とこ関し,効果的な手段をも

って、麟ゝ集、関係機関電機ゴ,とこ働きかけて顔きますことを、心より鶏嬢い申

し 1生 げます。
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講 頼 書

上藁の地兎鐘機・共存共栄をF)目係機関に申し入れること。

―立地地域の雲錢を終るためには、■部の有力著だけでなく、高浜町民

一人一人の思いと誇りに目を向け、輿の地元壼機、共存共栄の結神に立

ち返り(ナ也域の健金な発展に尽力すること。それがひいては原子力発電

の発展につながる。    .

2,萬浜原子力尭篭所li2号機を畢理に鶴襟餞すること

国のエネルギー政策の安定と、高浜町麹載経済の持統発展のため圏並

びとこ原子力規制委員会攀―関係機関の懸隷が下り次辮越やかな騨籐徽の

判断をすること。

以上
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癌浜町雄会 韓轟議長

上罵憾廊 襟

2020年 11月 4日

紹介籐員

きるでしょうか。こうした事故想定をおりこみずみの再稼動が強待されようと

しているのです。

私自身は、「フクシマ」の半年前(2010年 9月 )Iこ Ⅲ標井市で原子力委員会の近

藤委員長Iこ r若狭のを柄化しつつある既設の原発群の大事故や『原発震災』の未

然防止Ⅲ_厳盪対策Iこ こそ、全身金騒をこれてとりくんでください」と直訴してい

ました。(資料 1)

福島原発事故直後の 1-2週間、私は言葉を失つたものですが、2016年に美

浜 3母機と高浜 H磐 2号機のを縛鰤を延命させるため、3年をかけて r安全対策

五事選を行うとの決定に対しては、重大な疑穣を表明しました。(資料2)

また2019年手工は 12日 間の断食を敢行して、①寓浜 1拳 2号機と美浜 3号機の

延命対策工事の中止、②国会は「原発ゼロ法案」の審議開始を一と訴えました。

(資料3)

その延命対策工事には、美浜は1660縮路、高浜は2160億円もの巨資が投じ

られており、私の新食焼離Iま数千人の労幾者の織を妨げることになるのかと替

朝したのですが、②の「原舜ゼロ法案Jの内容に励まされて決行したのて4した。

同様に、年間歳入の 55。/。 を原発関連が占める食町にとって、原発の停止一廃

止に替わる、地五の履用や経済豊等支援も虫風保する乗文が同濃案に含まれている

のを、貴験 〕貴機会も r資料4Jでぜひ確認され、原発依存l催済からの脱却の方

途について綸熱を始めてください。

杉本知事は、使用済み核燃料中間貯蔵施設の黒外設置の約束が年内に鍛行さ

れないかぎり、老朽原発の稼機再開に同意できない哲、関西竜力にたいして綾然

と表明されています。約束途反を厳しく純し、原発マネー不工魅流事件の徹底錢

明などの企業倫理を厳正に求めてていくことこそ、先ず立地自治体の議会とし

て果たすべき使命ではないでしようか。もつとも私自身は、仮に県外立地が明示

されても、高滉 1募 2▲弩・機の稼機再開。延命に同意できませんが。使用済み核燃

料をこれ以上増加させないことが、全ての議論の大前提になるべをだと考えて

おります。(資料5)

これまで半世紀にわたつて、環発新設、稼機翻始、増設、今回のような老朽炉

の懸命など、重要な節目節目の同意迪不同意の機腺が、立地自治体の機会や首長、

立地県の議会や首長に限建されてきました。それは一見合理的なようですが、も

ともと行政手続きが容易であり、補償金や食付金なども安上がけであったこと

は否めません。そのうえ、とくに『フクシマJ以後の実状にそぐわなくなうてい

ます。

涙趣患軽!

老構原発萬浜 1患 2号機の稼鶴再開について

拙速判断を避け、熱継を求める請組善

稼勘 40年以上の原発は廃炉ヘーというかつての原則をくつがえも、関西竜カ

と国(規制委、資源エネ庁、内閣府茸菅政権)fま、あたかも rフ クシマ』(2011年
8月 11日 から今日に置る福鳥原斃過酷事故による惨箱)がなかったかのように、

高浜原発 1・ 2号機を来年 3月■?月 の稼働再開をめざして暴走しています。

歳韓 B貴議会としてはこその不当な動向に拙速に司鶴されるのでlまなく、歳町

民の声なき声(も つとも、先日の国との意見交換会では再稼勅慎重諭の声も上が

つたようですが)fミ、また乗町外の県民の不安の声に.き らには(工れまで着狭の

原発電力をもつぼら寧受してきたとはいえ、いまや)rも し大事故で露習湖が放

射誰汚巣したら一」という関西広域醒の市民の切典な芦にも耳嶺け、再機勘の是

非について熟熱を尽してください。

『万がこの大事故、事態Jは趣らないだろうという社会通念fこ よつて退けられが

ちですが、福井競裁の機鸞判決(2014年 5月 )は、新規制基準動を超える地渡の

線発などもふまえながら、チエ)レノプイリやフクシマのような事態が「万が…セ

もあるのかが、判断の対象とされるべきで…この判断を選けて通ることは裁判

所に線せられた重要な資務を放祭する1■等しい」と、自戒をとめて態しく警告吉

れていたことを銘記せぎるをえません。

また内閣府0「防災導選難削練計画」によれば、原発からもkm霞内 (PAZ)の

住民は放射能が放出される前に選難できますが、6…30k肺 囲内 (Upz)の住民は

腱内退選のうえ、森境放射能が平常値の 1万倍に上昇してから避難を開始する

こと1こなうています。これでは「∴穐》降りになうて駆けだす雨宿り」でしょうと

軍ロナ禍の避難先で1ま ?しかも、それほど汚染した故舞にどうして再び撮通で

NPC4544
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習頭でも述べましたように、大事故や核廃葉物の後始末など原発の負の面の

悪影響や被害は、広範な地域や分野に及んでいます。それらの当事者の声を無視

することは、もはや許されません。(資料6)その多くの当事者たちと率直に交

流し、錢熱を深めていくことが、あるべき高浜の未来をも展望できると私は確信

しています。すでに貴職 4貴縁会のみなさまや野瀬町長が、美しい高浜の海や山

野を生かしたt原発に依存しない町つくりにも努力されていることを承知いた

しておりますが、併せて前記のご尽力をも希望いたす次第です。

『若狭を愛 (かな)しむ会」は、つい幾近私が単独で名乗りあげたばかりです。

これまで多くの団体田グループ。有志個人の方々と違帯し、協働してまいりまし

た。もちろん今後もそうありたいと順つております。と同時に、一人一人の感患、

自らの言葉で想いを表現し、行動することの大切さをも痛感しております。古語

の「かなt」 には、「愛と哀」の両熱性があるようです。原発銀座 碑着狭の過去

と現状に、私は深い哀しみを抱かぎるをえませんでしたが、またそれ故にこそ、

美しい若狭と子孫たちを愛 (かな)しんでもまいりました。一まだまにあうのな

ら? 美しい若狭と子孫を守ろう !(資料6)

貴触・貴議会が、『を朽原発 1マ 号機の稼軸再開について、拙速判断を選け、

熱織を尽していただくこと」を切望し、期待いたします。  ヽ

織後に、「ぞんぶんに活用するキうに」と生前ご許可をいただき、これまで機

会あるごとに紹介してきました、天性の講人田坂村真民さん (1909-2006)の

「あとから来るもののために」をかかげてt本請様書の結びに代えさせていただ

きます。                _        合 掌
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(推繊1〕 ゑ0認6等 11月 4日 ある職震の発らかきをもつて鶴撃に耐え故すが、運総期 淵蜀が 40等域、とtも 般期イと

すると醜f毬規度触 loo°C以上となり腕 くなります単旋 くな吟発歴:力容器では教過

購事故が発生し、緊急炉心冷卸幾盟が律議して冷簿水が注入され驚場待～1と |デザ容

器が娩ぞ醜 度 (高機 1号機で1ま 6ぽG漁01逸 等)域 F峰給や落れると、畿攘する要r

鮨性が鰺り衰す。そう疑れぽ、機轟厳発事故を比園る事態とオ淡ること奪ま現薄あら

かです。

高灘義孝機でをま昨年 ≧i角 .患 奇あ轟蒸気発生器の機熱鶴 本の夕手観が観経、

そ④捧こ患本憩管犀が納 心◇%も 滅少する応力腐費熱れが発生みましたっまた今等

2月 、高凝懲等機で臨同発生継低纂管〔″つ滅lム
ム
l輸 機鶴が見″》か妙衰した。

大飯 3母機
‐ご奉‡ま今年 9周 .輝 子解差力容騒急蒸気発 |とi癬の観の理管からデどこl歴

機構拳′ぶが為罐管 罐 径 1l c蔑 1、 解喜を4密報)の溶錢郡拒lÅlttlliか る総さ腕塗輯 lttlと、

長さ約恣・7 cmの 亀裂が発見されましたが、関電ほ熙答密交攘せず馨:馨 織馨縫用

するといいます。

上蓑このように、朋圧水聖輝発のアキン丞縫態いかれる蕪気発生機伝熱織'と そ

の剤辺の蹴管で攘傷 帯腐食が頻繁罐発生して彰雀衰す。高温・高圧◇熱水が流れる

藤気発生器♂)伝線管が破懸lⅢ
す船嬢、約 整SO気圧で約 3aO°C♂ぅと次玲却水が大量雄

2次系難瀦れ錢す危険があります。そうなれぽ、燃予炉が空焚審となり霧急炉心

玲法β幾繊が作菫

'ど

と、髄述したよう雄貢↓:内容器が艘壌される大事故燿なる報簸推

海ミあり荻安。

《ゑ)住民が安金に避難で4き ない

先の意見交換会でlま、縫民かみ「コ球ナ機で1'♪ 3籍を選とすた避難子ま通常より

多くのがスや雄難先が必要だ協鞠 状です鎖 策が耳氏温ていないゎ避難で憩ないな

わ原発t逮止めるべきだ」と、避難言t｀函♂づ英効性に疑間の声が出されました。

患月2 7 Ⅲl、 金期てい初めて爾議ナ紬での原子ガ,防災訓練が行われました。感染

対策を考藤した場合、パスの篤錢竜す半数に献らす必要があるたゆ、必要数の2簿

のパスが必要となります。また、感染者や濃犀撥触者がいる場合、他の儀鍵と隅

離する必要が姦るたり専lll♂♪奪蘭を準備する必要があり、さら姪必要ながスは

'事

掌える逢と峰
‐声まります。

槃,な、バ鬼協会と腕館警締結 し、緊全体で907台のパスを鵞保しています

が、感染対策を考慮すれぱパス♂i)罐繰と黒配などが難しく
'ぶ

後衰す。また、その

バスが事故踏ほ一度にど娘だけ動かすことができるか,ま 未定で、計瀬や翻線孝ま
工度も行われていまユなん。

以 に、ご審議みただき、私たちの絞1騨を守 勢、子どもや孫の代表でこの地で暮

bし続けられるよう請頼を採択と突行して 打さいますよう.よ るしくお願いい

たし
‐
ます。

轟議町機会

継鮭 土 尾 徳 陵怪 錢

(編介議最)

綴趣豫投打
老 朽 原 発 の 再 稼 働 に 関 す る請 願 審

織.講顧の空豊

(税 )着縛源発である蔦浜■拳機 輯 摯薯l為の運転をた1手瀬しない嵐う関曲電デJ社

長 |こ ゆみ入れて下さい。

(2)高携 とを機・2号機の運転再開についで合意とない表う移本睦治暴知事

ぐヽptti畿会、管総理大距や衆参澤1下畿院俺r神 じ入れて下さい。

(8)金県民や京縄
`金

激費など潤辺住民を対象とした園蔦罐り識りほ会議聞緯
‐算

るよう錮に求〆)る ことを知事拒士神じ入れて下さい。

2専 錯籟の理由

(1)議朽化した原発tよゑ険痩が増 bゝ 事故・故麟が嬢発とで彰ゝる

鑢閣篭力とま、建設後45年 を越えた高湊燻発 1号機、秦4等 警越え滝之号機、4拳

年を超えた美浜源発 3号機の老播イとした原子力発電斎を動かそうとしています。

10月 締 回の意うと交換会で,ま 、「l神 身が機当新しくなったと認識で愁Ⅲ霧朽原

発に,ま あたらないJと する再稼働の賛成意見がありまとた。とかし、中身の金で

が新しくなったわとすでとまありまむん。轄に、原子'か
~圧

力容器などとま交換不可能で

す。

難力容器の内爾は、l平方メートル当たり1,500ト ンの圧力と820CCの高速及

ぴゝ核分裂によって発生する中嫌子などの高レAル放射線にさわされ轟々機傷

とています。運転を開始した当初の服券審器の鋼鉄は、-16℃ 軸 亀温度)で も
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高機町議会

議長 ^拒 尾 徳 潔倭殿

糞織

高浜原子力発篭所 1、 2-聯機再稼働に関する論顧書

(蘊介錢員)

82,11: 6

譲為患韓1.識腰の要旨

③高浜簾予力発帥 号機触蔦繰原縫2・攣機を諄懺機しないように麗田電鋳に申し出てください。

②蔦操漂予殉発電所1琴機と蔑浜源発 自拳機r)再稔働に合意しなとヽことを彬本鶴鉾曇知串や県議会に攀ヒ声

出てくださし穂

◇意郷燃莞高機原子力葵電所ユ瑶機と高鋲厳発握拳機イと■)いてい講問題とこf)いて、織鹸でも、屎 F‐力鋭縄

委員会だけでなく、安全でないという立場俗専測家が参力経して意見を述八る場を作り、福井暴氏び)みなら

ず、熊投県民、東郁膚齢 ど周辺欺域の僅氏が藝熱できる場を数多く伸イってくださるように国や県t通響じ爆

《くださヤゝ

錢。 線 の撃曲

関藤麹殉‡ま、地孝rj輝子均発輔所を動かそうととでい魂‐
札 私たちは、そのことほ了‐っぃて大きな角礫を感

じていま
¨
比 韓1設後45年を超えた寓機嫁魂こ号機滋4F建 年を超えた高艤無薙2騨舞ёは、漂ギザJ発篭所ゆ

饉達などは幾と碇できますが、原子炉雄角容器は敢り換えができ攻せ規 T番火事な服力癖辮の内rttllで

lィま、中で発生す埼強掬な中1隆子線が捨の盤等を醜朗にしていきま弓i 超̂ヽ
、 鈴却襲餓が俸動した場合、燻

手炉添轍壊されるl甚丁機隆があるω守舒苺盈く融鯨森統章するこ驚で歴力審器がどんどん安弛 熱の限鉾な鰺

斎、てし`くの・ёす。                                              1
絆越の鶴辮すま、たとえ壊れたとして塩、広影ヽ地域ほ静たり人が住めなくなることや何万人も,)鱒敷を鍮

み、織を奪うことなどは考えら触r攻せ規 しかとゝ 漂予プ麟 篭所嫌、一霊☆事故が発生すると巨大な穣轟

麹事故燎つながる卜l]撥隆が高いωでづti疑 く、1事故tま越きるものだこと言毒錬る方がおられますみtt原

子力発電lデ)導畿感原子拘莞蛇所以外f,)事故が起こつた場合(7)被審び)大きさと比べ嵐多もないはさ議,韓こ喩

pます停火事維が題きた場合に放出される.放熟I線の影響で、人が近づ鷺′ヽ~(事敏なとl父策甘疹こと態極めて姻

難であり、そこに畏麹F露電峰わたり人が住め穀くなるような被審が越とることを私たち1ま大費危機してヤヽま

丸

魂1蛛li舎電おいて遮気のない生活、経済船鋤触考えられま造塩 ひかと、魅縄‡ま原発以外め葵鱒 韓 =で

4》伸るととができま現

義蕪感、原子殉発電滅監頼らなくて寵ふ 控れ以外び〕鶉篭で、十分やつてい‡すること,載1と明務カミ&なつ

ていま弓毛現に今、九州電力の玄湘球発軽導機ωl機とか動いて影ヽませんが私た汝″)暮 心苺♂に何め汗鱒彎題瑳)

あ吟棋i書ん。

原発で臨気を作るためだけrデ)ため燿この攘な鷺険な智すとをすよt推めIё くださいむ私たちの故郷を守り、

私たちが今通♂)地に安心して本長を下るして暮心ヒノ繊けられるよう、資明なご機隣を講醸彰ヽいた1ッ 衰現

鶴歯)20鐵O等 11'16瀾
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寓擬原子力発電評
~汗

1、 2静醐藤撤働に関する爺願

1.譲機の要旨

以下のことを築鷺した上で、高浜原子力発臨騒 1、 2号機壽稼簿に関して懐驚な審議をお願いします。

① 原子炉圧力容器の盤貌試畿持の原ヂータについて国がノーチ重ックであること。

② 纂準墟震動の策定に関わる生データtこ ういて国がノーチェックであること。

③ 裁判において報西電力が原発サイトの地下鶴議の縮尺を変えてとヒ較したこと。

④ 康発サイト地下『)「「頸著な摺戯儀錢逢」についての福井県原子力安全尊問委員会での議論が極めて

不十分なこと。

2`講騒♂,チ里由

私たちは福井県殉に屠住する住民です。原子力発電施設全駿、とりわtす 40年を超えて運転されよう

とi″ てう原子力発電所の安全l申 について、以下のような攣由により大きな危換を感じています。

1.原子炉圧力容器の監観就駿控の凍データについて圏がノ…チ煮ックであること

名古屋地方裁半ど所で審理力M子われている高浜 1、 2号徹 美浜8号機を支ヽl象とした運1転舞爵F日再延轟認可

取消訴訟 (圏を被告とする行数議鶏 において、原子力規需ll委員会は、鍮親試験靖の試験結果の原デー

タを入手することなく、高浜 1号機及ぴ2号機、美浜3毒機の導転期ド麟珂の延長を認可したことを認めて

います。これに関連して、原データを入手する必要がない理歯のひとつとして、原子力規制委員会は
｀
「原子力規制委員会は,供用後において,傑安規定認軍|こ より,関繭電力における品質保話体制が確立

されていることを確認し,その後の保安規定の選守状況に対する検査等をもって,縫機試験が適陛に実

施され その議鎮データが適正i羽又集されることなどへの機頼l空を担保しているJ(10更)J(2019年

10月 9日付け被告第19率織轟動 と述べています。籍撃とこ言うと園は麗西電力の品賃裸議捧線Jを信

頼極ているので、原データをチェックする惑要tまないということC″,よ うです。

2.基楽ナ也露動σ)策定
`こ

関わる生ヂ…夕について国がノ…チェックであること

同様のことは過芸にもありました。大飯 3、 4号機差止訴訟の名古屋鶏幾金決支部での鍵誘審第7園

園顕弁論 (2016年 2月 29日 )において、関電の代選人tよ裁判長の「一審被告は、饉準地震動の策定

に関する)生データとこついてtよ審理促進の観点から前向きに対応お願いします。こという呼びかけに対

して、「私ごもとしても審理の促途に;ま協力致します。ただ、我々の補充偽立護として規制委員会に出

した証拠について
'ま

、規制委員会は生データを見ずに許可を出したというのでオまなく、我々の技術的能

力も見た上で半と断なさったのです。」と答えています。先の毯機斌駿片についての考え方と同様(夕う鶏鯉|

です。

3i載削において関西電力が原発サイトの地下機途t'♪縮尺を変えて比較したこと

大津地裁で行なわれている大飯 !蔦浜 `美浜漂発運転残土滋賀訴訟でのことです。住民側は各原発敷

地♂)地下構造を問題としており、その重要性の根拠として、2007年♂,新鴻果の中越中難露管薫京電力

の′1自崎対羽発電所」〕解欺基盤表商 (暴準地麓動を策定するために、表層や継造物が鍛いものとして、仮

想綸
'こ

設定する面〕てい基窯地震動 450ガルを大幅に超える1699ガルの地震動を記録したことα)原因α)

一つとして、敷地地盤tこ おける糟逸 (じ ゅうきょく)構造の存在を指摘しました。

関西電力とま、2019年 5月 28国付攀鶴翻  (44)でこれに反譲し、新鴻果J)柚蟻刈羽原発敷地の反雑

法地震探査の結果tま、F夢洋驚に大きく畝 (う ね)っており、顕薔な櫂幾構造を呈しているご汚章大簸原発

敷地のF又疑法鑢熊探査の結果は、予蛤震動を壊義に増幅させ得るような畝りではないJと主張し、工つ

の図を並べました。

しかれ、これにすまトリックがあったのです。終機の1縮尺が犠崎刈羽発電所のもび,1ま 1対 1なのに対

し、大飯原発数地の地下機逮の縮尺は1対 4だったので4す。つまり関西電力tま、大飯原発数地の地下櫂

曲機進の縮尺を横に4構にr学ぼすとぃぅ操作を行い、あたかも大飯原発の地下構造に鐵善なうねりIまな

いように見せかけようとした0)です。

4、 原発サイ井地下の「鰯1著な糟曲構趨 とこついての福井蟻織子力安全専弱委員会での議論が極めて不十

分なこと

データ子こ対する関西闘1カ の 3.の まうな不ヽ該鍵な姿勢すこもかかわらず、2009年 5月 23国 の第 51麟原

子力安分専問委員会及ぴ 2015年 7月 22翻の第 81回原子力安全専問委員会で子ま、鞭警な糟曲|1学,途がな

いかのような議論が故見されます (ご確認ください)。

慾理すると、マ少なくとも関1函電力の原発に関して,ま、国は原子力発電所の鋼錢設計の基本となる基瀧

地震動σ,策定にネ要な盤データのチェックを行っておらず、又とりわけいわゆる考朽原発で評卜1司題となり

うる中践子照簸籟 ヒに関連して最も重要なチェック項目のひとつである驚機就騒持げ)原デ■夕のチェッ

クを行っていない。その理由として、回|ま闘薗瑠力の品質保誠体制は憾鎮できるからとしていますが、

一方:で大津地方裁洋J所で示されたような「子供矯し」を平気でやってしまうような企業なのです。黒た

して、前述の生データ・原データがノーチ五ツク状態でよいのでしょうか。さらに原発サイト地下
『

,

野鐵警な摺曲構制 についての福井県原子力斐金専麗委員会での議論で
`よ

、酸 馨な櫂曲構自 はない

ん`のような轟艤tこ務ち着tヽてtヽ ます。                     
｀

このような状態で、高浜原子力発電所 1、 2号機の轟稼鶴へ電″)手続きを進めていって良いのてとしょう

か。賢明なご判断をお願いする次第です。                          '

2020年 11月 6国

高浜賄議会

議長 上 尾 徳 郎 殿

籍
8盈 奪1, S

1`葛浅警畿各 ラ農逮 患 lli
(紹介議員)
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